

Marie a reçu de Dieu un cœur de mère tendre et dévoué à ses enfants, pourrions-nous sans ingratitude nous dispenser un seul instant d'honorer et d'aimer une telle mère ? N'oublions pas que si l'univers est son temple, notre cœur doit être son autel, et que sur cet autel doit brûler chaque jour le sacrifice de nos louanges, de notre attachement, de notre amour le plus constant.

Que du présent mois date pour nous le commencement d'une nouvelle ère d'engagement plus sérieux, plus stricte, plus suivi au service de Marie. Que si nous ne l'avons pas encore fait jusqu'à ce jour, n'attendons pas plus longtemps de nous déclarer ses enfants à quelque titre particulier, en nous enrôlant dans quelque'une de ses confréries, comme Scapulaire, Saint-Rosaire, Archiconfrérie, etc. Et en véritables enfants affectueux pour leur mère, adoptons quelque petite pratique journalière de lui montrer notre dévouement, à laquelle nous ne manquerons jamais le reste de nos jours. Nous avons vu une foule d'exemples de l'empressement de Marie à venir au secours de ceux qui en agissaient ainsi, citons en encore un nouveau.

UN COMMIS-VOYAGEUR SAUVÉ PAR LA RÉCITATION DU CHAPELET.

Les hautes maisons de commerce entretiennent d'ordinaire un certain nombre d'employés pour aller dans les grands centres manufacturiers ou les entrepôts du commerce faire leurs achats ; c'est ce que nous nommons des commis-voyageurs. Il n'y a encore que quelques années que l'un de ces commis-voyageurs se trouvait à New-York, où il faisait des affaires. Ce jeune homme appartenait à une famille chrétienne qui lui avait inspiré de bonne heure la dévotion à la Ste. Vierge. Il s'était fait une règle, pour honorer la sainte mère de Dieu, de réciter, à genoux, tous les jours, son chapelet. Arrivant un soir à son hôtel, après une rude journée de besogne, il se trouva si fatigué, qu'il crut devoir omettre sa recitation du chapelet. Il se mit donc au lit sans s'en acquitter. Mais le voila de suite incapable de dormir ! Eh ! quoi, se disait-il à lui-même, jusqu'à ce jour j'ai été fidèle à réciter mon chapelet, et voilà que je l'ometts aujourd'hui, de quel œil ma bonne mère va-t-elle voir une telle négligence ? En vain raisonne-t-il avec lui-même pour s'autoriser de sa fatigue pour cette omission, ses inquiétudes l'ont fuir le sommeil. Sans plus tarder, se dit-il subitement, acquittons-nous de notre devoir. Puis sortant de son lit, il se met à genoux et prend son chapelet, s'accoudant sur son lit même pour le réciter. Il n'en avait pas encore terminé une dizaine que, gagné par le sommeil, le chapelet lui échappe des mains ; se réveillant incou-